

Comunicado

Madrid, España, 2 de octubre de 2018

No. 267

Acuerdan México y España fortalecer el intercambio académico, e incrementar la movilidad de estudiantes e investigadores

Se reúnen el secretario de Educación Pública, Otto Granados Roldán, y la ministra de Educación y Formación Profesional de España, María Isabel Celaá Diéguez

Participa titular de la SEP en la apertura de la librería *Martín Luis Guzmán* del Fondo de Cultura Económica

Encabeza el conversatorio: *Nuevas Tendencias en la Educación Superior del Siglo XXI*

El secretario de Educación Pública, Otto Granados Roldán, acordó hoy con la ministra de Educación y Formación Profesional de España, María Isabel Celaá Diéguez, fortalecer el intercambio académico entre sus países, y facilitar y aumentar la movilidad de estudiantes e investigadores.

Hablaron sobre las estructuras de los sistemas educativos mexicano y español; sus similitudes y diferencias, así como de la densidad poblacional.

En la reunión, el titular de Educación de México manifestó el interés de continuar con los lazos de amistad y de cooperación educativa, ya que, dijo, la historia que se comparte trasciende los cambios de gobierno.

Por otro lado, Granados Roldán participó en la apertura de la librería *Martín Luis Guzmán* del Fondo de Cultura Económica, en la inaugurada Casa de México en España, donde acompañado por el director general de esa editorial, José Carreño Carlón, destacó la importancia del catálogo de libros de cultura, arte y otras disciplinas, en ésta que es la segunda sucursal de la editorial en este país, después de la librería *Juan Rulfo*.

El secretario de Educación Pública encabezó también el conversatorio *Nuevas tendencias en la Educación Superior del Siglo XXI*, en donde resaltó la importancia de la educación para afrontar los retos de este siglo, reunión en la que participaron representantes de la Universidad Autónoma de Nuevo León, Instituto Tecnológico y Estudios Superiores de Monterrey, El Colegio de México, Universidad Pontificia de Comillas, Universidad Complutense de Madrid y Universidad Carlos III.

Otto Granados Roldán asistió a la ceremonia de inauguración de la Casa de México en España encabezada por el canciller Luis Videgaray Caso, la cual representa un espacio de promoción cultural, turística, gastronómica y empresarial, y fortalece los lazos históricos de amistad entre los dos países.

En este acto, el secretario de Educación Pública estuvo con el ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Europea y Cooperación, Josep Borrel Frontelles; la alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena; la embajadora de México en España, Roberta Lajous Vargas; la directora general de la Casa de México en España, Ximena Caraza Campos, y el presidente de la Fundación Casa de México, Valentín Díez Morado.

---000---